



## Sheinbaum, más preocupada por carrera presidencial que por Línea 12: PRI



El presidente del PRI, Alejandro Moreno, criticó a la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, a quien achacó estar más preocupada por las elecciones presidenciales de 2024 que por el caso de la Línea 12 del Metro, la cual colapsó en un tramo el año pasado con un saldo de 26 personas fallecidas.

“La jefa de gobierno anda más preocupada por acomodarse en la carrera presidencial. Pretende censurar el peritaje de una empresa independiente que señala que su administración tuvo la culpa al no dar mantenimiento a la Línea 12. Andan más preocupados por andar haciendo campaña”, acusó el dirigente priista.

[Sheinbaum, más preocupada por carrera presidencial que por Línea 12: PRI \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)